



## Jubelkonfirmation gefeiert

**MISTELGAU:** In Erinnerung an ihren großen Tag vor 50, 65 und 70 Jahren sollte für die Konfirmanden-Jahrgänge 1970, 1955 und 1950 eigentlich bereits im Jahr 2020 Jubelkonfirmation gefeiert werden. Dafür fand die Feier nun unter Einhaltung strenger Hygiene- und Si-

cherheitsregeln am Sonntag in der St. Bartholomäus-Kirche statt. Eingebunden waren auch Jubelkonfirmanden, die in diesem Jahr ebenfalls vor 50 Jahren und mehr erstmals vor den Tisch des Herrn traten. Zum Festgottesdienst, gehalten von Pfarrerin Mareike Kraemer, war

nur eine begrenzte Zahl von Angehörigen erlaubt. Musikalisch gestaltet wurde der Gottesdienst an der Orgel von Harald Gerstacker und einem kleinen Teil des Kirchenchors. Das Bild links zeigt die goldenen Konfirmanden (erste Reihe jeweils von links): Harald Steinke, Ida

Fischer; zweite Reihe: Heidi Neuner; dritte Reihe: Erwin Müller, Karl-Heinz Schmidt; hintere Reihe: Karl-Heinz Haensler, Gerhard Wölfel; Mitte hinten: Pfarrerin Mareike Kraemer. Bild in der Mitte: Fünf Damen und Herren feiern das Gedächtnis an ihre Konfirmation vor 65 Jah-

ren. Im Bild die eisernen Konfirmanden mit Pfarrerin Mareike Kraemer; von links: Mathilde Herath, Alfred Lochner, Evi Schellermann Peter Hammon, Konrad Hammon. Das Bild rechts: Die ältesten Teilnehmer bei der Jubelkonfirmation in Mistelgau, die bereits 2020 ihren

großen Tag gehabt hätten, waren Lina Maisel und Hans Käsperlein, beide aus Mistelgau. Sie wurden 1945 und damit vor 75 Jahren konfirmiert und feierten die Kronjuwelen-Konfirmation. Den Festgottesdienst hielt Pfarrerin Mareike Kraemer. Fotos: Dieter Jenß